

# Fouesnant et son pays

## Fouesnant

### Les collégiens parlent aux marins de La Transat Jacques Vabre

Jeudi soir, le collège de Kervihan a organisé une vacances avec la participation de skippers de la « Transat Jacques Vabre ». Jean-Yves Vautier, principal, Olivier Paquet, intendant, Patrick Evenou et René Le Faucheur, professeurs d'informatique, étaient sur le pont et prêts pour l'embarquement. Dans l'amphithéâtre, les passagers, venus en nombre, sont impatients d'écouter les navigateurs. Dans l'assistance, on note la présence de professionnels comme Bertrand De Broc, de passionnés de la course au large, des collégiens de la section voile et des curieux.

20 h : premier coup de téléphone à François Gabart. Les élèves posent des questions : « Est-ce que ton bateau avance bien ? Pourquoi as-tu choisi cette route ? Es-tu en bonne santé ? As-tu eu peur de la tempête ? » Le navigateur répond que « tout va bien, à part quelques bobos. » Il ajoute que « la mer donne une leçon d'humilité aux marins qui se trouvent tout petits face à des vagues de 6 m. »

20 h 15 : Allo ! Stéphane Le Diraison. Les questions portent sur les raisons de son abandon. « L'abandon est un moment difficile à vivre et également pour le constructeur du bateau. Mais il faut savoir rebondir et penser aux courses futures. »

20 h 30 : Armel Le Cleach est en direct. Les collégiens questionnent le skipper sur la vie à bord, les conditions de navigation... Le navigateur précise « qu'il a affronté des conditions météos très difficiles, ça



L'assistance et Michel Desjoyaux.

courses, entre autres, la traversée de la Mer Rouge (qu'il effectuera sous escorte militaire, à la voile ou au moteur).

Après un grand bol d'air marin, retour sur la terre ferme.

mer, le bateau recherche toujours la terre. » Il a annoncé ses projets de

également la qualité des correspondances téléphoniques.

Michel Desjoyaux avait également répondu présent à l'invitation. Il a ap-

porté des précisions et des informations tout au long de la vacation. « En mer, le bateau recherche toujours la terre. » Il a annoncé ses projets de